



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Festival ofrece servicios y productos de salud

Abierto a la comunidad universitaria y nacional hasta este jueves

20 MAR 2013 Salud



En el Festival de la Salud los visitantes podrán realizarse exámenes de sangre, gastroscopías con sedación y otras pruebas especializadas (foto Rafael León con fines ilustrativos).

Exámenes de laboratorio, gastroscopías, audiometrías, limpiezas faciales, masajes y ventas de productos para el autocuidado, son algunas de las promociones y servicios que está ofreciendo el Festival de la Salud Laboral, este miércoles 20 y el jueves 21 de marzo, en el parqueo de la Oficina de Bienestar y Salud.

Es organizado por la Oficina de Bienestar y Salud de la Vicerrectoría de Vida Estudiantil, con el respaldo de la política del Sistema de Atención Integral en Salud (SAIS).

Este Festival fue declarado de interés institucional por la Rectoría, y constituye un espacio para el intercambio de información, reflexión y promoción de servicios y productos relacionados con la salud laboral del personal de la UCR, según dijeron sus organizadores.



Quienes visiten este festival podrán adquirir orquídeas de distintas especies (foto Rafael León).

Además tomaron en cuenta los resultados de las evaluaciones obtenidas en pasadas Ferias, que aportaron elementos para el autocuidado y la promoción en entornos laborales saludables.

En esta ocasión el Laboratorio Clínico de la UCR está ofreciendo un 25% de descuentos en exámenes básicos, de lípidos, niño sano, paciente diabético, embarazo y control de enfermedades de transmisión sexual, de próstata, renal, hepático, de hormonas tiroideas, de menopausia y control preoperatorio.

Además se están realizando gastroscopías con sedación a un precio de ₡35 000, y biopsias por Helicobacter y por sospecha tumoral, si el paciente lo amerita; audiometrías a un costo de ₡3000, limpiezas faciales y masajes a ₡8000 e hidratación y lifting a 10 000.



Este festival también ofrece productos de cuidado personal (foto Rafael León).

También la Comisión Institucional para la Prevención del VIH-Sida y la Facultad de Microbiología, en colaboración con la Vicerrectoría de Administración, están efectuando la prueba de detección del VIH, para personal docente y administrativo, sin costo alguno. El único requisito es no haber ingerido alimentos muy grasos.

Aparte de ello, quienes visiten este festival podrán adquirir productos de cuidado personal, así como plantas, orquídeas y vegetales y de paso degustar alimentos preparados a base de insectos.

Las personas interesadas en solicitar citas para hacerse exámenes con especialistas, pueden llamar al 2511-5305, de 8:00 a. m. a 12:00 md. y de 1:00 p. m. a 5:00 p. m.



El carnaval y la alegría forman parte de este Festival de la Salud Laboral (foto Rafael León).

María Eugenia Fonseca Calvo
Periodista Oficina de Divulgación e Información
maria.fonsecacalvo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [festival de la salud laboral](#), [oficina de bienestar y salud](#), [vicerrectoría de vida estudiantil](#), [sistema de atención integral en salud](#), [laboratorio clínico](#).